



**Mi Universidad**

## **Control de lectura**

*Yahir Franco Cristiani Vázquez*

*Tercer parcial*

*Antropología Médica II*

*Dr. Sergio Jiménez Ruiz*

*Medicina Humana*

*Segundo semestre, grupo C*

*Comitán de Domínguez, Chiapas a 24 mayo del 2024*

## Reflexiones sobre el trayecto

Salud - padecimiento - enfermedad - atención: Una mirada

En el texto habla sobre la forma de desarrollo que ha pasado la medicina humana con el concepto salud enfermedad, tomando en cuenta que todo esto de acuerdo con la cultura de cada sociedad y su forma de organización, el hombre ha elaborado diferentes conceptos en salud, enfermedad, mediante formas para aliviarlas, acciones para su prevención y en el caso del fomento de la salud. En el caso de los inicios de cualquier sociedad, la medicina ha tomado una gran relevancia debido a que en el caso de cualquier civilización, pueden tener muchísimas semejanzas de acuerdo con lo que son los tiempos remotos, y en el cual cuenta con una información suficiente para poder considerarlo como una práctica médica. En cuanto a la preocupación del hombre de mitigar sus dolencias lo ha llevado a buscar métodos más eficaces que puedan satisfacer sus males. En el caso de alguna enfermedad se ha tomado mucho en cuenta el aspecto de lo que es la fe de los enfermos, ya sea en el curador o en aquellos remedios que se llegan a recomendar. Aquí toma un papel importante lo que es la simbología por la eficacia simbólica, de acuerdo con Lévi-Strauss, élude radicalmente a apelar la fe para poder entender los fenómenos de cura en el que toma de mucha relevancia esto, en el caso del chamanismo podría considerarse que puede decir que es la cura de lo real de lo simbólico, sin embargo para que sea eficaz es necesario que el simbolismo utilizado este basado en un régimen de conexión simbólica compartida por especialistas - ya sea curandero - Chamán

## Antropología, Ciencia y otro conocimiento. Reflexión Sobre el sujeto y sus conceptualizaciones

En este texto podemos entender que en el caso de la antropología debe superar el empirismo de la cosa observada, pues tal epistemología contribuye a la clasificación de sujetos para su control. También tenemos que entender la necesidad de la antropología. En el caso de lo que es la contraposición respectivamente a la antropología, llegan a existir otros argumentos en los cuales, tienen diferentes pensamientos y conocimientos al respecto. Además caracterizado como un punto de vista desafiante, y se le ha conocido su desarrollo en base a las siguientes cuestiones que nos implican hacer explícitos nuestras ideas, nuestras compromisos éticos y políticos, lo otro como superar nociones sustentadas en la cientificidad para incorporar experiencias de lucha de los cuales son sectores subordinados, y estos que en generalmente han sido estudiado principalmente por los antropólogos y además de todo esto el como crear conceptos basadas en experiencias vividas en la sociedad como una manera de poder interpretar los puntos de vista de la población. Hay que tener en cuenta que la mayoría de las cosas hay que tomar en cuenta y de la mayoría de las pues se tomaran en cuenta como en el caso de la otra campaña Zapatistas del estado y teniendo en cuenta que este artículo se compone de 4 principales, En el caso de la primera ofreciendo lo que es un acercamiento

## P. L. Bain Entralgo Historia de la medicina.

El texto dice que hace referencia que el sanador de los males, conocido como el contemplador que es cristiano, como lo conocían en la edad media, tenía que ver en la enfermedad un evento esencialmente relacionado respectivamente acerca de la realidad y el destino del hombre, lo que es el cristianismo hace incapié en mostrar las relaciones entre la enfermabilidad, que es como esencial propiedades defectivas de la naturaleza humana, en el caso de que el hombre en todo momento se pueda enfermar, por las consecuencias de los pecados originales: que lo conocen con un carácter de prueba moral que la afección morbosa tiene de mérito o desmérito que son subsiguientes al modo de padecerla en la interpretación del estado morboso del humano como un déficit ontológico en el caso de llegar a hablar sobre la escala cósmico-sacral de las posibilidades en el caso de nuestra existencia en tanto que el heredero de la nosología grecoárabe, el médico del medioevo entendió que en el caso al hablar sobre la enfermedad, en cambio como que se llegaría a generar maso menos una alteración fortuita o forzosa en donde la dinámica natural de las res o cosas naturales. Naturalmente el poder saber y conocer la patología, sobre el saber patológico del periodo que estamos estudiando tiene una historia que durante en el paso de los tiempos a evolucionado para tomar en cuenta que cada día se tienen conocimientos nuevos

## Referencias

1. Reflexiones, (2006) trayecto salud/padecimiento, enfermedad, atención. Mirada/Mx/socioantropológica/mx. <https://www.orgmx/sciclo.phcript.arttextmiranda.sociantropológica/>.

2. Javier, G.C.F. (s.f.) Antropología, ciencia y otros conocimientos. Reflexión sobre el sujeto y sus conceptualizaciones. <https://www.scielo.org.scielo.php?Script:Sciarttextypid=S0185-39292003>

3. Lain Entralgo p. (1978). Historia de la medicina cervantes virtual). Consultado el 19 de mayo de 2024. <https://www.cervantesvirtual.com/obra/historia-de-la-medicina/>.